

Poststempel mit Kronen-Emblem

41. Deutsches Fernschachtreffen beginnt übermorgen in Kühlungsborn

Kühlungsborn. Anlässlich des großen Ereignisses wird beim Postamt in Ost sogar ein Sonderpoststempel mit dem Emblem der Krone als Symbol für das königliche Spiel geführt: Am kommenden Sonnabend, den 3. Juni, beginnt im Skan-Hotel das 41. Deutsche Fernschachtreffen. Bis zum 11. Juni wird es dauern, und in dieser Zeit werden die Schachspieler, die sonst in einer oft sehr langen Prozedur ihre Züge per

Postkarte übermitteln, in neun Runden im direkten Kontakt ein großes Turnier absolvieren.

160 Spieler, darunter viele aus dem Ausland, haben gemeldet. Prominentester Gast wird der aus Berlin stammende Fernschach-Weltmeister von 1990 Dr. Fritz Baumbach sein. Rund 400 Teilnehmer werden jedoch insgesamt dabei sein, da die meisten Fernschachspieler ihre Familien mitbringen.

Auf sie alle wartet ein großes touristisches Rahmenprogramm, das die Schachfreaks, die aus allen Teilen Deutschlands kommen, mit den Schönheiten der Region vertraut machen soll. Der Deutsche Fernschachbund ist nach dem russischen Verband der zweitgrößte in der Welt. 7000 Mitglieder haben sich ihm angeschlossen. Der Weltverband wird von jetzt 78 nationalen Verbänden gebildet. L.W.